

Schlossberg

Mehltau verhindert Weinlese

Taucha (räd). „Es wird leider keinen Tauchaer Schlossbergwein vom Jahrgang 2013 geben, denn alle 106 Rebstöcke auf den 100 Quadratmetern am Schlossberg waren vom Mehltau befallen, so dass wir keine Weinernte haben werden“, informierte der Vorsitzende des Fördervereins Jürgen Ullrich. „Zum Anstoßen werden wir wohl oder übel die Reserven in unserem Weinlager angreifen müssen“, fügt sich der Vereinsvorsitzende in sein Schicksal.

Seit 2002 wird am Tauchaer Schlossberg am Haugwitzwinkel Wein angebaut. Die Dornfelder Trauben gedeihen dank der guten Pflege durch die Hobbywinzer bisher immer recht gut, so dass bisher der edle Tropfen jährlich auf etwa 300 Flaschen gezogen werden konnte. „Die Rebstöcke haben aber keinen Schaden genommen, so dass es nach entsprechenden Pflanzenschutzmaßnahmen im nächsten Jahr wieder einem guten Jahrgang geben kann“, hofft Ullrich.



Foto: Reinhard Rädler

Ernteausfall: In diesem Jahr wird es keinen Schlossbergwein geben.